

La lettre d'ExpoLain.

Chers amis,

Depuis quelques temps nous voulons vous remercier de tout cœur. Nous avons constaté, déjà le jour du vernissage, que l'époque de la découverte d'ExpoLain était déjà loin. Au moins la moitié des visiteurs des deux dernier mois ont été des « récidivistes ». Nous avons retrouvé, jour après jour, le plaisir de voir et de saluer des gens qui étaient déjà venus les années précédentes. Cela veut dire qu'ExpoLain n'est plus une exposition anonyme ou inconnue. Tout le contraire, jour après jour, nous entendons dire qu'ExpoLain est l'une des plus belles, complètes, vastes..., expositions de céramique. Et qu'elle mérite d'être visitée tous les ans.

Le 21 septembre « ExpoLain 10 ans » fermera ses portes. Il reste encore dix jours pour y vous rendre, nous vous invitons à le faire (même si vous êtes déjà venus). L'exposition sera ouverte toutes les après midi de 15 à 19 heures. Ou sur rendez-vous (Tél. 0386452774).

Et pour finir, deux nouvelles : Une: Désormais, tous les achats peuvent être réglés avec carte bancaire. Et deux : à partir du samedi 13 septembre (et jusqu'au 21), il y aura une réduction de 15% pour toutes les céramiques d'ExpoLain.

Rendez-vous à Lain, vous serez les bienvenus.

Jaime Giraldo

Chargé de l'organisation

Terres Est-Ouest